

EN ESPECÍFICO, EN LA UNIDAD DE EMERGENCIAS

Comprometen “presencia permanente” de Carabineros en el Hospital de Curicó

• Medida permitirá reforzar la vigilancia, prevenir situaciones relacionadas a agresiones, además de otorgar una mayor tranquilidad, tanto a pacientes como a funcionarios.



Una oficina exclusiva de Carabineros está presente, desde ayer, al interior de la sala de espera de la Unidad de Emergencia del Hospital de Curicó.

CURICÓ. Desde ayer, la sala de espera de la Unidad de Emergencias del Hospital de Curicó cuenta con una “presencia permanente” de personal de Carabineros. Dicha medida responde a una de las inquietudes que fue planteada en el contexto de una reunión, donde una de sus temáticas era precisamente, la relacionada a fortalecer la seguridad en el aludido recinto. En aquel encuentro participaron autoridades como el delegado presidencial provincial de Curicó, José Patricio Correa Sánchez; el diputado Hugo Rey Martínez; el director del Hospital de Curicó, Jorge Canteros Gatica, además de representantes de los propios gremios de salud. La prevención de agresiones físicas y verbales mediante la aplicación de pro-



Dirigentes han solicitado desde hace un tiempo, mayor presencia de Carabineros y seguridad en el entorno del Hospital.

tolos fue otro de los puntos que también fue abordado en tal instancia.

MAYOR TRANQUILIDAD

Se indicó que la presencia permanente de personal policial permitirá reforzar la vigilancia, prevenir situaciones relacionadas a agresiones, además de otorgar una mayor tranquilidad tanto a pacientes como a funcionarios. El arribo de personal de Carabineros a la Unidad de Emergencia se concretó ayer con la presencia del director del hospital, Jorge Canteros; el jefe de urgencias, Mauricio Espinoza; el

mayor de Carabineros, Juan Díaz y el cabo segundo, Marco Reyes. Desde la dirección del citado establecimiento de salud recalcaron que dicha medida se presenta como un importante “avance” en materia de seguridad.

RETÉN MÓVIL

Al término de la reunión, al respecto, el diputado Hugo Rey (Renovación Nacional) indicó que gestionó el envío de un oficio, solicitando la instalación de un “retén móvil (de Carabineros) permanente en los alrededores del hospital”, propuesta que “ya está en evaluación”.